

LAS SECUELAS DE UNA PANDEMIA



Por: Carlos Cruz Rivero

El impacto mundial que llegó en el 2020 creó una ventana de crecimiento para el índice económico mundial, sin embargo, pese a que dos años después y presente la pandemia, el crecimiento como tal no ha sido aceptado del todo bien por las diversas naciones en el mundo.

Según los expertos en el campo de la economía, se espera que para cerrar este año se tenga un crecimiento económico en el mundo, es decir, que hasta el momento se pueda generar una estabilidad financiera arriba del 5 por ciento; una situación que termina por ser engañosa por las diversas aristas que se tienen en el tema general.



Como experto en la economía, puedo señalar que, en el mundo, se ha generado diversos cambios económicos que tendrá el interés de hacer cumplir un nuevo desarrollo de trabajos para la creación de inversiones y el recuperar el ámbito de la economía mundial, sin embargo, hay países que se encuentran en la vía de desarrollo y no alcanzan a tener un sentido positivo en su recuperación.

En el caso de nuestro país, ha presentado una serie de inestabilidad para obtener una recuperación del 2 por ciento en el año de todo lo generado en la caída que tuvo en 2020 como el año cero de la pandemia y que ha ocasionado muchos desniveles mundiales y nacionales.

En el caso de nuestro país, ha presentado una serie de inestabilidad para obtener una recuperación del 2 por ciento en el año de todo lo generado en la caída que tuvo en 2020 como el año cero de la pandemia y que ha ocasionado muchos desniveles mundiales y nacionales.

En nuestra entidad, se ha manejado un sinfín de estrategias que puedan cumplir con muchos aspectos para la recuperación económica, sin embargo, estos no han logrado alcanzar buenos desarrollos como los esperados, incluso, se han reducido muchos temas de crecimiento esperado para finalizar este año.



Ahora bien, planteando sobre la experiencia en el campo de la economía, se puede señalar que los trabajos para obtener una recuperación rápida y eficaz en el país, le tendrá que hacer una apuesta general con el sentido de la recuperación, que las infraestructuras puedan ser oportunas y aprovechadas a un cien por ciento y quizá, tener opciones alternas para lograr el impacto económico deseado.

Ahora bien, planteando sobre la experiencia en el campo de la economía, se puede señalar que los trabajos para obtener una recuperación rápida y eficaz en el país, le tendrá que hacer una apuesta general con el sentido de la recuperación, que las infraestructuras puedan ser oportunas y aprovechadas a un cien por ciento y quizá, tener opciones alternas para lograr el impacto económico deseado.

Los recursos naturales en nuestro país pueden ser el escaparate para que la economía mexicana pueda volver a tener una estabilidad como la de hace un par de años, quizá, hasta de hacer cifras históricas y colocarse como una de las mejores estrategias que permitan el crecimiento e incremento de oportunidades de niveles sociales mejores en el país.



Carlos Cruz Rivero

Pero con el análisis económico aplicado para la afectación, la desestabilidad ha sido uno de los efectos causados por una pandemia que no se esperó, sumado a que con ella están diversos puntos de inflación, avance de precios y la política monetaria, esta última, como el panorama que tendrá que ser acompañada de una reacción ante la contundente parte central para el impulso de una recuperación eficaz.

Las expectativas que muchos expertos en el tema económico tenemos, es la espera de llegar al 2025 como el año que será el punto clave para conocer la recuperación futura de nuestro país, es decir, nuevos programas de inversión pública, la inversión extranjera y el impulso de los programas sociales, serán factores que se juegan de manera interesante para la recuperación económica hogareña dentro de nuestro país.

En este proceso que México atraviesa, su principal rival o reto dentro de un año que está siendo de interés en la recuperación general, está el tema de la inflación, esto como una consecuencia dinámica surgida por la generación de las economías en el mundo, las cuales presentaron aumento de precios superando límites registrados en años pasados.

Es con este sentido que México tiene mucho trabajo que realizar para hacer una recuperar fuerte e inmediata, su registro en los últimos años no ha superado el 2 por ciento anual para su estancia en una de las oportunidades de lograr mejorar su rendimiento económico.

Es cierto que, para los siguientes siete años, el crecimiento económico en México tiene que reflejar un trabajo sólido, es decir, que las inversiones públicas puedan generar oportunidades de la alza e inversión extranjera, que los programas sociales también aporten al rendimiento económico locales y que, a través de la inflación, en una disminución de precios, el mercado pueda recuperar muchos procesos para el desarrollo económico del país.

México es una de las naciones que ha estado dentro del tema de la recuperación mundial; un desequilibrio se puso al frente dentro del año 2021 como el margen del intento de la recuperación inmediata oportuna que la nación creó, sin embargo, en su segundo año de trabajo de inversión para la recuperación y desarrollo económico consiguió tener una mejora en su actividad que le dará el

objetivo a cumplir con mayor enfoque para el 2023.

Temas como el desequilibrio, inflación, inversión y política económica, serán las esencias que tenga nuestro país para lograr desarrollo de mejores espacios y oportunidades de crecimiento dentro de los siguientes cinco años que se transcurren para la proyección de programas mejores colocados en el tema general.

Carlos Cruz Rivero

México está en un proceso de recuperación general, su crecimiento es lento, pero con mucha intención de manejar mejores resultados en los siguientes años, lo que tendrá como oportunidad para alcanzar estos nuevos mecanismos de inversión dentro de la nación.

México y la pandemia, han sido un tema de interés mundial, el desarrollo alcanzado por la nación figuró como una de las entidades que tienen la capacidad para hacer recuperación efectiva en temas de mucho impacto, sin embargo, pese a que esto ocasiona los desequilibrios por su afán de alcanzar el objetivo, el lapso de la recuperación se hace extenso.

Los siguientes años serán esenciales para observar en la economía mexicana, un crecimiento positivo, que pueda superar el 3.2 por ciento anual en su trabajo de inversión; que muchas políticas económicas sean capaces de hacer rendir los frutos necesarios para la economía mexicana que tiene la ideología de adquirir nuevos y mejores programas para su desarrollo y sustento a un largo plazo.

Carlos Cruz Rivero

